

SCHULE HITTNAU

Schulpflege Hittnau
Jakob Stutz-Strasse 50
8335 Hittnau

Für Rückfragen
Matthias Weckemann
Tel. 043 288 66 88
matthias.weckemann@schulehittnau.ch

Hittnau, 10. April 2025

Erweiterung der Schulleitung in Kombination mit der Fachstelle Sonderpädagogik

Anlässlich der Neubesetzung der Fachstelle Sonderpädagogik per 1. August 2025 und der anhaltend hohen Belastung der Schulleitung hat sich die Schulpflege mit der Führungsstruktur der Schule Hittnau befasst. Mit der Schaffung einer dritten Co-Schulleitung in Kombination mit der bestehenden Fachstelle Sonderpädagogik sollen die anfallenden Aufgaben weiterhin professionell und künftig noch ganzheitlicher bearbeitet werden können.

Bisher wurden die kantonalen Ressourcen für Schulleitungen an der Schule Hittnau nicht vollumfänglich ausgeschöpft. Für das Schuljahr 2025/26 stellt der Kanton aufgrund der aktuellen Schülerzahlen zusätzliche 29 Stellenprozente zur Verfügung. Die Schulpflege hat – nach Evaluation verschiedener Varianten und eingehender Diskussion – entschieden, 25 Prozent davon zu nutzen. Diese werden mit der bestehenden 25-Prozent-Stelle der Fachstelle Sonderpädagogik kombiniert, sodass neu eine dritte Co-Schulleitungsstelle mit insgesamt 50 Prozent geschaffen wird. Dadurch entstehen jährliche Mehrausgaben von rund CHF 25'000.

Der Stellenbeschrieb umfasst alle sonderpädagogischen Aufgaben sowie übergeordnete Tätigkeiten in den Bereichen Schulentwicklung und Qualitätssicherung. Ab dem Schuljahr 2026/27 soll die neue Leitungsperson zusätzlich die personelle und fachliche Führung des Therapieteams sowie der heilpädagogischen Fachpersonen übernehmen. Damit wird die Führungsspanne der bisherigen Schulleitungen gezielt reduziert.

Als Mitglied der Geschäftsleitung ist diese neue Führungsfunktion – analog zu den anderen Schulleitungen und zur Leitung Schulverwaltung – personell dem Schulpräsidium unterstellt. Die Stelle wird öffentlich ausgeschrieben. Gesucht wird eine Person mit heilpädagogischem Hintergrund und Schulleitungsdiplom – oder der Bereitschaft, die Ausbildung zur Schulleitung zeitnah zu absolvieren.

Matthias Weckemann, Schulpräsident